

03.11.2003 - 19:16 Uhr

## Des dommages élevés pour la Banque Raiffeisen de Balerna

St-Gall (ots) -

Les dommages sur les marchés des devises auprès de la Banque Raiffeisen de Balerna s'élèvent, selon les constatations actuelles à environ 92 millions de francs. La solidarité au sein du Groupe Raiffeisen offre toute garantie afin qu'aucun client ne subisse de préjudice. Le Groupe Raiffeisen salue la coopération avec le ministère public.

Les transactions commises par un collaborateur de la Banque Raiffeisen de Balerna ont provoqué un préjudice d'environ 92 millions de francs. Les instructions et règlements internes à la Banque ont été détournés de manière indiscutable et des documents ont été falsifiés. Le 16 septembre dernier, le collaborateur impliqué avait introduit une procédure de dénonciation spontanée auprès du procureur général. Le procureur a déposé plainte pour gestion déloyale et faux dans les titres.

La Banque a entrepris d'urgence des mesures internes dans le secteur organisationnel. L'activité bancaire est garantie à titre intérimaire sous la direction de Monsieur Bruno Colle.

Les dommages causés seront couverts selon le principe de solidarité dans le cadre des structures de sécurité du Groupe Raiffeisen. Les clients ne subiront aucun préjudice.

Le Groupe Raiffeisen a confié l'enquête sur les agissements constatés à la société de révision externe Ernst & Young SA. Dans la procédure le Groupe Raiffeisen est représenté par l'avocat Paolo Bernasconi.

Contact:

Franz Würth  
Chef Relations publiques  
Union Suisse des Banques Raiffeisen  
Wassergasse 24, CP  
9001 St. Gall  
Tél: +41-(0)71-225'84'84  
Fax: +41-(0)71-225'86'50  
E-Mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch  
Internet: www.raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100468469> abgerufen werden.